
6 Pièces

170 m²

Réf. 83579906

1 895 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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CANNES situé  à  500m des  plages  de  la  Croisette  dans  une  impasse

résidentiel  au  calme.Villa  d'environ  170m²  rénovée  en  2023  avec

finitions  haut  de  gamme et  design  contemporain  .Le  rez-de-chaussée

accueille  un  espace  salon/salle  à  manger  avec  une  cuisine  équipée

SubZero s'ouvrant sur deux espaces extérieurs. Il comporte également

un  bureau  ou  une  chambre  avec  salle  d'eau.L'étage  comprend  4

chambres en suite avec dressings aménagés.Cette propriété comprend

également un garage et  une place de parking.  Honoraires à la charge

du  vendeur  -  Montant  estimé  des  dépenses  annuelles  d'énergie  pour

un ...

CANNES  located  500m  from  the  Croisette  beaches  in  a  quiet  residential

cul-de-sac.Villa  of  approx.  170m²  renovated  in  2023  with  high-end  finishes  and

contemporary  design.The  first  floor  features  a  living/dining  area  with  a  SubZero

fitted  kitchen  opening  onto  two  outdoor  spaces.  It  also  includes  an  office  or

bedroom with  en-suite  shower  room.Upstairs  are  4  en  suite  bedrooms  with  fitted

dressing rooms.This property also includes a garage and a parking space. Agency

fees  payable  by  vendor  -  Montant  estimé des  dépenses  annuelles  d'énergie  pour

un usage standard : 800€ ~ 1150€ - Les informations ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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